
Bonjour à tous :)

Par Clarisse, le 15/10/2013 à 21:56

Bonjour !

Je m'appelle Clarisse et je suis rentrée cette année en première année de licence droit à 
Strasbourg (après un échec cuisant en médecine > 
J'aimerais aller vers le niveau master (1 ou 2 je ne sais pas encore) pour tenter de passer le 
concours d'entrée à l'ENM pour devenir juge des enfants ou passer le concours pour devenir 
commissaire de police (notre sujet de PPE). 

Voilà, je vous souhaite à toutes et à tous une bonne soirée :D

Par gregor2, le 16/10/2013 à 01:23

Bonsoir,

et pour commencer bienvenue sur le forum!

j'ai rencontré pas mal de personnes qui viennent de médecine (j'en viens aussi à vrai dire ... 
:p)

n'hésitez pas à poster vos questions et participer au forum, il y a beaucoup de choses 
intéressantes ici.

Par Alister, le 16/10/2013 à 11:04

Bonjour, 

Et bienvenue sur le forum Clarisse ! Bon courage pour la suite de tes études à Strasbourg, 
qui est une ville que j'adore depuis mon année là-bas l'année dernière. 

Les études de droit peuvent en effet être passionnantes dès que le droit est regardé comme 
un vrai jeu de stratégie (avis perso). Chaque chose à son défaut et pour le coup, c'est le 
temps et l'énergie que ces études prennent.

Donc je te souhaite une bonne continuation sur ce forum et dans tes études !

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés


